
AGECEF - ASSOCIAÇÃO DOS GESTORES DA CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL DO ESTADO DA BAHIA

 ATA- AGECEF-BA – GESTÃO BAHIA PARTICIPATIVA - 018/2016  

  

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio José Vianna de Oliveira, Antonio Messias Rios 
Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães, Paulo Roberto do Amor Divino de Souza, 
Rafael Bruni Sarno e Glauber de Moura Carneiro. CONSELHO DELIBERATIVO: 
Sâmio Cássio de Carvalho Melo Fabiani Boaventura Andrade, Carlos Alberto Afonso 
Costa, Josenaide Oliveira Portela, Rogério Magalhães da S. Teixeira e Érico César 
Gomes Jesus. CONSELHO FISCAL: Bruno Santana Alves Nascimento e Pedro Barbosa 
de Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Jonathas Fragoso Carvalho, Edvan Chaves de Jesus, 
Maycon Alencar de Gino, Luis Claudio Galvão Moura, Giuliano de Souza Carvalho, 
Bruno Moreira Ribeiro,Luis Fábio Namer Silva, Diogo Rogério Wanderley Nunes, 
Livio Jenner A. Leite, Paulo Adriano Nascimento de Araujo, Maria Elisa Pereira 
Escariz, Alderman Cosme Ribeiro, Ricardo dos Santos Silva,Cristiane Sousa Alencar, 
Ana Claudia Araujo da Silva, Silvana Gouveia Barbosa, Ana Luiza de Santana Silva, 
Ranieri de Souza Engelmann, Márcia Brito Silva, Antonio Carlos Figueiredo,Lucila 
Correia P. Acioli, Verena Vasconcelos Prata, João Gabriel S. Ribeiro, Ana Helena 
Vianna de Oliveira, Jamile Anunciação Castro, Izabela Pinheiro Cabral de Souza, 
Marilza Lima Queiroz, Natália Caroline A. Mota, Claudio Alexandre de A. Rangel, 
Gerson Aureliano Alves Neto, Danielle Rodrigues Oliveira, Alfredo Oliveira de Jesus, 
Zaira Rejane Rios Vieira, Expedito Euler N. Pereira, Tiago Borges da Silva Leão, 
Vinicius Joyce da Costa Azevedo e Geison Helvio Calheiros.  CONVIDADOS: Ivoney 
Barbosa Leite, Danilo C. Miranda, André Vinicius B., Raquel M. de Andrade Brito, 
Patrícia dos Santos Oliveira, Washigton Luis Machado Bastos e Rafael Viana Cunha. 
RELATOR: Paulo Roberto do Amor Divino de Souza reuniram-se para tratar 
da pauta a seguir:

1º ITEM – CAMPANHA SALARIAL 2016 

  

Vianna inicia a reunião e passa a palavra para Messias que fala a respeito da greve dos 
bancários na qual muitos aderiram e os gerentes estão tendo que assumir funções 
diversas e alheias às suas atribuições, por exigência da direção da Caixa; Messias 
menciona que é contrário à nota divulgada pela FENAG, visto que ela não representa o 
pensamento do movimento em âmbito nacional; para Messias, é necessária uma maior 
mobilização e participação em massa nas assembleias do sindicato, em atos, etc.; 
Vianna também mostra a sua posição quanto ao número baixo dos presentes à reunião 
de hoje e à assembleia; Paulo também fala da falta de representatividade dos gestores; 
Luciana, convidada do Sindicato e membro da mesa de negociação da Caixa, 
apresentada por Messias; Cássio fala da sua percepção sobre a greve atual, está em 
ascendência e que a AGECEF sozinha não pode fazer nada; A associada Isabela 



acrescentou a importância da mobilização dos gestores; Antônio Carlos (Toinho) expôs 
seu ponto de vista; Vianna passa a palavra para Dr. Arnaldo, que coloca seu escritório 
à disposição dos gestores e relata que alguns escritórios de advogados estão 
incentivando o testemunho falso por parte de testemunhas o que levou à demissão por 
justa causa de 14 deles em Belo Horizonte, dentre eles alguns gestores; Messias mais 
uma vez falou a respeito do empregado trabalhar depois de registrada a saída do 
SIPON e com o “reloginho” e a Caixa está vigilante quanto a isso. Na realidade, trata-
se de um artifício indevido e perigoso; Ana Luiza fala da pressão sofrida e da 
importância de parar, nem que seja por um dia; Outro associado presente falou do 
desagrado quanto à nota da FENAG depois da enquete (quanto a essa mostrou grande 
alegria) usar o corporativismo para expor a insatisfação do segmento gerencial. Quanto 
à postura da FENAG a insatisfação é unânime; Messias falou que não podem abrir mão 
das associações; Carlos Alberto deu opção de fazer uma ação no prédio do Dois de 
Julho, ato simbólico às 17h; Vianna passa a palavra a Luciana que discorre sobre as 
negociações com a Caixa e fala da quebra de confiança e da dificuldade de diálogo com 
a empresa e do custo em manter os piquetes nas agências; Gerson falou da perda da 
força do movimento e da importância de sua retomada, construir uma agenda de 
manifestações e cumpri-la; Fabiani fala do RH 184 que ainda não foi resolvido e do 
distrato pela quebra de confiança (fidúcia); Paulo falou de que durante a greve não é 
momento de haver cobranças por parte dos gestores sobre seus subordinados (cadeia 
alimentar), para cumprir metas e campanhas; Vianna agradece a participação de 
Augusto, presidente do Sindicato, e pede que ele fale da data-base e de outras 
pendências mais nocivas; Augusto saúda a todos e agradece ao convite e reforça que a 
greve continua (a maior dos últimos 40 anos) e que os meios de comunicação acusam o 
Sindicato pela continuidade e seu prejuízo para a população; falou dos avanços 
gerados pelas outras greves (12 anos/negociação a partir de 2003); falou da tática da 
Fenaban, juntamente com o governo; resistir e denunciar; incentivo à manifestação e 
apoio dos gestores à greve; dificuldades da greve por parte do Sindicato; Expedito 
Euler, preocupado com pauta de reivindicação infrutífera e não como será feita a 
manifestação dos gestores; Verena falou do receio da exposição dos colegas, da agenda 
proposta por Gerson e das reivindicações; Gerson fala da agenda, independente dos 
resultados sejam positivos ou negativos e cumprir com comprometimento; Cristiane 
citou o número dos participantes, é preciso trazer mais pessoas; Karem falou do receio 
de muitos gestores gerais em aderir; Edvan deu a sugestão de não se produzir 
resultados durante o período de paralisação; Márcia sugere ações para reforçar o 
movimento dos gestores: apoio da mídia, campanha de doação de sangue; Vianna abre 
a votação: agenda, 06/10 ato no Dois de Julho (mensagem no Wattsaap informando a 
manifestação) a partir das 9h com o Hemoba Móvel, nota no sindicato sobre o ato, 
todos concordam com as propostas. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Devido ao grande interesse pelo item anterior da pauta, este não teve desdobramentos. 



Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio Jose Vianna de Oliveira, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h04min. Eu, Ana Elisa 
Guimarães Alves lavrei a presente Ata. 
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